

THOMAS KONIETZKO

Candidat au poste de président de l'ICF



**Façonner ensemble l'avenir
de notre sport**

Ma vision de l'avenir de notre sport



INNOVATION

COOPÉRATION

TRANSPARENCE

IMPLICATION

DURABILITÉ

seront les principes clés sur lesquels je me concentrerai si je suis élu président.

Profil:

Date de naissance:

6 novembre 1963

Curriculum vitae:

1982	obtention du diplôme d'études secondaires
1984 - 1988	études d'entraîneur à l'institut de formation des professeurs et entraîneurs de Weißenfels
1984 - 1990	entraîneur à temps complet dans la division junior du club local de canoë
1990	création de ma première société
Actuellement	propriétaire et directeur de plusieurs sociétés spécialisées dans le domaine de l'outdoor marketing et des services immobiliers employant plus de 500 personnes

Expérience en canoë et gestion sportive

1978 - 1984	Athlète en canoë
1984 - 1990	Entraîneur de canoë
1999 - 2006	Président d'une Fédération sportive régionale
2000 - 2006	Vice-président de l'Association fédérale de canoë
2006 - 2010	Vice-président de la Fédération allemande de canoë
2010 - 2021	Président de la Fédération allemande de canoë
2011 - 2016	Membre du Comité de haute performance du CNO allemand
2011 - 2016	Membre du conseil d'administration de l'ECA
2012 - 2021	Membre du conseil d'administration de l'ICF
2016 - 2021	Vice-président de l'ICF

Distinctions

2009	Président honoraire de la Fédération sportive régionale d'Anhalt/Bitterfeld
2011	Insigne d'honneur en or de l'Association sportive fédérale de Saxe-Anhalt
2016	Membre honoraire du conseil d'administration de l'ECA
2018	Bundesverdienstkreuz (Médaille du mérite de la République Fédérale d'Allemagne)

Mon engagement envers notre sport

Ce fut pour moi un grand honneur et un immense privilège de vous servir en tant que membre du conseil d'administration de l'ICF pendant près de 10 ans, dont 5 ans en tant que vice-président de l'ICF.

Je pense qu'à cette époque nous avons accompli ensemble beaucoup de choses pour améliorer la réputation de notre sport.

Parmi les nombreuses responsabilités liées à mon travail, je souhaiterais souligner des activités telles que:

- Parvenir à l'égalité des sexes dans le programme olympique de 2020 dans mon rôle de président de la commission du programme olympique de l'IFC
- Aider et soutenir le développement du canoë dans le monde entier et
- Travailler sur les décisions stratégiques afin de renforcer notre sport, qui ont toutes été des priorités de mon engagement

Ensemble avec vous tous - mes amis dévoués dans nos fédérations nationales, les organes de l'ICF, notre équipe du personnel et d'innombrables supporters, nous avons travaillé sans relâche pour promouvoir et développer notre sport.

Maintenant, en tant que candidat à l'élection à la présidence de l'ICF, j'aimerais poursuivre le travail fructueux de notre président actuel, José Perurena, et avec vous, je veux concentrer tous mes efforts pour poursuivre le développement de notre sport.

Vous avez mon engagement absolu et indéfectible à tenir les promesses que je fais pour garantir que l'ICF ira de succès en succès et que le canoë prospérera pour les générations à venir.

En tant que président d'une Fédération nationale de canoë, je connais les défis, les opportunités et les problèmes du travail quotidien d'une FN. En tant que membre de plusieurs organismes internationaux de canoë depuis 2011, je connais les défis auxquels nous sommes confrontés et les obstacles que nous rencontrerons à l'avenir et je comprends vraiment le soutien dont chacune de nos FN a besoin pour se développer et réussir.

Si vous m'élevez comme nouveau Président de notre fière Fédération, je me concentrerai totalement sur le rôle de président de l'ICF et ne me laisserai pas distraire de mon objectif principal qui est de promouvoir et développer notre sport à un niveau supérieur.

C'est la raison pour laquelle je démissionnerai de ma fonction de président de la Fédération allemande de canoë à la fin de mon mandat en novembre 2021.

Si j'ai l'honneur d'être élu président de l'ICF, mon mandat sera guidé par les principes de collaboration avec toutes nos parties prenantes, d'ouverture à tous les problèmes et de dialogue constructif avec tous nos officiels, athlètes et personnel dévoués.

Les piliers clés de mon travail en tant que président seront basés sur les principes suivants:

- ***Innovations et changements***
- ***Coopération***
- ***Transparence***
- ***Implication***
- ***Durabilité***

Notre sport et nos athlètes doivent être au cœur de notre travail. Nous faisons notre travail pour eux et en tant qu'officiels, nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir afin d'améliorer la perception de notre sport et les conditions de nos athlètes

Innovations et changements

Nous devons conquérir de nouveaux marchés, impliquer notre public et nos supporters grâce à des opportunités numériques plus excitantes, ainsi qu'attirer de nouveaux supporters plus jeunes dans notre sport. Parallèlement au soutien du marché bien établi en Europe et en Océanie, notre sport doit se développer à l'avenir, notamment en Asie, en Amérique et en Afrique.

Nous devons devenir plus flexibles dans la manière dont nous organisons nos compétitions et devons apporter notre sport aux habitants des villes.

Nous devons également intégrer plus fortement dans notre travail les activités mondiales dans les sports récréatifs de canoë et les utiliser comme lien avec nos activités de compétition.

Nous devons maximiser nos opportunités commerciales et de marketing en utilisant davantage de « nouvelles méthodes », telles que les opportunités numériques et les influenceurs. Nous devons rechercher et trouver de nouvelles sources de revenus pour notre sport.

Nous devons continuer à rechercher des moyens de réduire les coûts au sein de l'administration sans mettre en danger la qualité du travail.

Nous devons aider les continents à accroître l'importance des jeux continentaux et régionaux. Accroître l'importance des associations continentales par l'attribution de quotas olympiques est l'un de mes principaux objectifs.

Si je suis élu, j'ai l'intention d'entamer un débat sur la façon dont nous attribuerons les événements à l'avenir. Mon idée est d'approcher des organisateurs potentiels et d'éviter une bataille d'enchères coûteuse. À l'avenir, nous devons nous efforcer d'obtenir une répartition plus équitable des grands événements de l'ICF dans toutes les régions du monde.

J'ai l'intention de renforcer les structures de nos FN. Un budget spécial pour la formation des entraîneurs, des officiels et pour les activités visant à améliorer les compétences administratives des FN dans les continents respectifs peut être alloué après l'élaboration/la soumission d'une proposition appropriée par le membre du comité exécutif de l'ICF responsable sous réserve d'une décision du conseil.

Je travaillerai pour assurer un soutien financier accru aux activités d'enseignement et de formation en ligne et un regroupement d'activités éducatives en ligne avec nos associations continentales avec le soutien de l'ICF.

Plus que par le passé, la responsabilité des activités de développement doit être transférée aux continents. La stratégie globale doit être décidée par le vice-président de l'ICF, qui est en charge du programme de développement en étroite coopération avec les associations continentales, mais la mise en œuvre doit être effectuée par les continents.

En fonction des revenus du CIO pour le cycle olympique passé, nous devons rechercher des opportunités d'augmenter le budget de développement.

À l'avenir, les activités de développement seront allouées sur la base du renforcement de notre sport plutôt qu'au bénéfice des athlètes individuels.

Outre le soutien aux athlètes, la priorité du développement sera accordée à la fourniture d'équipements pour le travail de base des nos FN.

J'ai l'intention de lancer un programme "Les FN aident les FN " – comme une sorte de programme de mentorat.

Cela signifie que je souhaite lancer une initiative pour convaincre les FN fortes de nouer des partenariats avec d'autres FN pour soutenir leur développement. Ce partenariat peut inclure certains des éléments suivants:

- dons de matériel usagé
- éducation et formation des entraîneurs et des officiels
- formation conjointe des talents sur une longue période

Coopération

Pour moi, la coopération signifie que les décisions sont discutées et préparées là où se trouvent les experts et les parties concernées. Les questions liées au sport devraient être discutées dans les disciplines respectives et les questions continentales sur les continents respectifs. Les athlètes doivent être impliqués dans toutes les discussions.

Le personnel de l'ICF, en étroite coopération avec les personnes directement concernées, devrait aider à préparer les discussions et les résultats.

Si vous m'écrivez, j'aimerais introduire un échange régulier avec les représentants des FN sur les travaux en cours et les défis à venir.

En conséquence, j'ai l'intention d'organiser:

- au moins une réunion en présentiel ou virtuelle par an avec des représentants de toutes nos FN
- au moins une réunion entre les officiels élus en charge de la discipline du canoë et les athlètes afin de tenir les athlètes au courant et de les impliquer dans les développements ainsi que des débats concernant leur discipline respective et des questions générales
- nous devrions utiliser notre congrès technique de l'ICF pour proposer des ateliers impliquant des experts externes et discuter ensemble des développements importants et des enjeux stratégiques de notre sport

Nous devons trouver des moyens pour permettre à toutes nos FN de participer aux congrès de l'ICF; même si cela veut dire qu'il est nécessaire d'établir un budget.

Transparence

Fixer les normes les plus élevées en matière de gouvernance, de responsabilité, d'intégrité et de transparence est l'un de mes principaux objectifs.

Un membre du Comité exécutif doit être nommé responsable pour chacun des domaines suivants:

- Courses de vitesse olympiques
- Slaloms olympiques
- Disciplines non olympiques en eau calme
- Disciplines non olympiques en eaux vives
- Programme de développement et coopération avec les Fédérations continentales
- Questions financières
- Questions stratégiques en rapport avec le programme olympique
- Coopération avec les autres FI et organismes dans le domaine du canoë

L'échange continu d'informations doit être facilité entre le personnel, les membres du conseil ainsi qu'avec nos FN dans l'objectif principal d'amener tout le monde au même niveau de connaissances sur tous les sujets.

J'ai l'intention d'organiser des réunions régulières virtuelles ou en présentiel avec le SG/personnel et les membres du comité exécutif selon l'ordre du jour suivant:

- informations sur ce qui se passe dans le travail quotidien
- vue d'ensemble de la situation financière
- récapitulatif des discussions en cours avec le CIO/ASOIF et d'autres organismes sportifs internationaux
- échange concernant les projets continentaux
- échange concernant les projets des disciplines
- point sur les projets de développement

Au moins quatre fois par an, j'aimerais publier une lettre destinée à tous nos FN et au Conseil d'administration de l'ICF avec un rapport de synthèse sur le travail du comité exécutif comprenant des informations sur les principaux problèmes, les sujets de travaux récents et les sujets abordés au cours des 3 derniers mois, ainsi qu'une vue d'ensemble de la situation financière actuelle.

Implication

Les futures Commissions temporaires non permanentes devraient être composées de membres du comité exécutif ou du Conseil d'administration et de représentants des FN. La coopération avec les FN doit être renforcée afin de mettre en œuvre ensemble d'importants projets de l'ICF. Des décisions stratégiques importantes pour l'avenir de notre sport doivent être prises avec l'implication de nos FN.

L'ICF doit déléguer davantage de responsabilités pour toutes les questions liées aux continents aux associations continentales. La responsabilité financière incombe au bureau de l'ICF, mais les continents devraient être habilités à mener à bien leurs tâches tant que les activités restent dans les limites du budget disponible. Le personnel de l'ICF peut les aider si nécessaire.

Nous devons utiliser davantage les opportunités, les compétences et les relations avec le mouvement olympique national offertes par nos FN. Nous devons créer à un niveau personnel un solide réseau de supporters pour notre sport avec la participation des membres du CIO, des politiciens et des CNO du monde entier.

Durabilité

En complément de nos commissions existantes, j'ai l'intention de créer une commission dédiée à la durabilité et à l'environnement.

Cette commission traitera, entre autres, des sujets suivants:

- réduire l'impact global des compétitions et actions sur le climat
- promouvoir auprès de toutes nos parties prenantes une plus grande responsabilité environnementale
- promouvoir une consommation durable et responsable
- plaider en faveur des actions climatiques par le biais de la communication
- mettre en place un programme d'éducation au climat pour toutes nos parties prenantes du monde entier

Pour chaque installation sportive nouvellement construite pour le slalom ou la course de vitesse, nous offrirons, avant le début de la construction, notre aide en tant qu'ICF pour développer un concept d'utilisation durable en étroite coopération avec les propriétaires et les FN.

Notre sport est un sport de nature et nous devons analyser chacune de nos compétitions et chacune de nos actions afin de garantir une utilisation durable de notre terrain de jeu.

Outre tous les aspects généraux que je veux garder et changer, pour moi subsistent les principaux objectifs suivants, derrière lesquels nous devrions tous nous rassembler.

- Nous devons tout faire pour protéger nos 16 épreuves olympiques
- Nous devons tout faire pour protéger nos quotas olympiques
- Nous devons nous battre pour augmenter les épreuves Para à 10 d'ici 2024 et à 12 d'ici 2028
- Nous devons à l'avenir nous concentrer sur le soutien et le développement de nos disciplines olympiques et non olympiques actuelles et traditionnelles
- Nous devons mettre fin au combat avec les autres FI, ce qui peut signifier que nous devons nous éloigner de nos positions actuelles
- À titre personnel, nous devons utiliser les relations que nous entretenons avec toutes nos parties prenantes pour créer un réseau encore meilleur de supporters pour notre sport dans le monde entier - de bonnes relations sont la clé de notre continuité en tant que sport olympique fort
- Nous devons nous battre pour conserver ou inclure un maximum de nos disciplines dans les Jeux continentaux et régionaux ou les grands événements

Une dernière remarque:

Les idées ci-dessus ne sont que mes idées. Je ne serai pas un président qui fera seul des propositions solitaires. Je serai un président qui impliquera toutes nos parties prenantes du monde entier pour apporter de bonnes idées et pour travailler ensemble sur l'avenir de notre sport. Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons assurer l'avenir de notre sport. En conséquence, j'invite tous nos camarades à participer au développement de notre sport avec de bonnes idées. Je vous promets d'être ouvert à toutes les bonnes idées.

Le succès n'est possible qu'en équipe et le progrès n'est possible que si nous travaillons tous ensemble pour créer un climat de cohésion et de confiance mutuelle comme base d'un travail fructueux dans le futur.